



Message du diocèse de Saint-Denis

Saint-Denis, le 15 mai 2025

Détournement de fonds au diocèse de Saint-Denis

Le diocèse de Saint-Denis-en-France annonce avoir été victime d'un important détournement de fonds dans l'une de ses paroisses.

Ce détournement porte, a priori, sur les années 2022, 2023, jusqu'à mai 2024.

Après avoir détecté la malversation, le diocèse a porté plainte contre X, en vue de l'identification des auteurs et de la récupération de ladite somme. L'affaire est actuellement en cours d'instruction.